

## Herzlichen Dank

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben und unvergesslichen

# Beatrice Clara Enderli

erfahren durften.

Es ist schwer, von einem lieben Menschen Abschied zu nehmen, aber tröstlich zu erfahren, wie viel Wertschätzung ihr von Verwandten, Freunden und Bekannten entgegengebracht wurde.

Danken möchten wir für die Blumen, Karten und Zuwendungen sowie für die Spenden, die wir der Nachbarschaftshilfe Zürich zukommen lassen.

Ein besonderer Dank dem Universitätsspital Zürich (Intensivstation, Intermediate Care Station), Pfarrer Martin Rüschi, Organist Christian Scheifele und allen, die Beatrice auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Interlaken, im Juli 2019

Die Trauerfamilie

*Ci vuole così poco  
A farsi voler bene!  
Una parola buona  
Detto quando conviene,  
Un po'di gentilezza  
Una sola carezza  
Un semplice sorriso  
Che ci baleni in viso  
Ci vuole così poco  
A farsi voler bene!*